

# WONGCILIK

## Bangun Generasi Bangsa dan Memiliki Jiwa Nasionalisme, Satgas TMMD Kodim Rembang Bekali Siswa-siswi MTS Maslakul Huda Sluke Wasbak dan Bela Negara

Agung widodo - [REMBANG.WONGCILIK.CO.ID](http://REMBANG.WONGCILIK.CO.ID)

Aug 7, 2024 - 10:49



Foto: Satgas TMMD Kodim Rembang membekali Wasbak dan Bela Negara siswa-siswi MTS Maslakul Huda Desa Sluke Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Selasa (7/9/2024).

REMBANG- Bangun generasi bangsa dan memiliki jiwa nasionalisme, Satgas TMMD Kodim Rembang membekali Wasbak dan Bela Negara siswa-siswi MTS Maslakul Huda Sluke.

Selain melaksanakan kegiatan Fisik berupa pembangunan infrastruktur, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang juga melaksanakan kegiatan non-fisik salah satunya sosialisasi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara kepada siswa-siswi MTS Maslakul Huda Sluke.

Dansatgas TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang melalui Perwira Koordinator Sasaran Non-fisik Kapten Inf Dimulyo mengatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan sasaran non-fisik dalam memberikan penyuluhan-penyuluhan kepada seluruh lapisan masyarakat.

"Ya, kami yang akan datang memberikan penyuluhan dengan cara berkeliling. Untuk kali ini, di Desa Sluke Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, kami memberikan penyuluhan dengan materi Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara," ungkap Dimulyo, Rabu (07/08/2024).

Kapten Inf Dimulyo menjelaskan pembekalan Wasbang ditunjukan untuk membangun generasi penerus bangsa yang berkarakter dan memiliki jiwa nasionalisme.

"Sehingga akan dapat mewujudkan generasi muda yang selalu siap menghadapi tantangan di masa depan, khususnya di tengah kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi," jelasnya.

Lebih lanjut, ia mengatakan selaku Koordinator mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah MTS Maslakul Huda Sluke dan seluruh pihak yang telah bekerjasama untuk mensukseskan kegiatan itu.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat sekaligus juga sebagai bekal bagi siswa agar mereka memiliki wawasan sebagai warga negara yang baik dan siap untuk membela negara," pungkasnya.